

Schapen

Jahreshauptversammlung 2019 des Bürgervereins Schapen und Umgebung e.V. Der Aufbruch in eine neue Ära



Die Anwesenheit von 44 Mitgliedern von derzeit 140 Vereinsmitgliedern insgesamt, also ein Drittel aller Mitglieder, bei der Versammlung am 02.05.2019 in der Gaststätte Schäfer's Ruh war überwältigend!

Diese Jahreshauptversammlung war geprägt von der Genehmigung der neuen Satzung nach 30 Jahren, die durch die DSGVO notwendig geworden war und die Neuwahl des Vorstandsvorsitzenden, da der bisherige Vorsitzende Horst Schmidt sein Amt leider krankheitsbedingt niederlegen musste.

Die neue Satzung wurde einstimmig verabschiedet, sie ersetzt die alte Satzung vom 24.02.1989, und ist damit seit dem 02.05.2019 in Kraft. Für die Nachfolge von Horst Schmidt, dem an dieser Stelle für seine langjährige engagierte Tätigkeit schon einmal im Namen des Vorstands und aller Mitglieder der Respekt und Dank bekundet wird, haben die anwesenden Mitglieder einstimmig für die vorgeschlagene Doppelspitze votiert.

Als Vorstandsvorsitzender wurde Dr. Volker Garbe gewählt und als sein Stellver-

treter Dr. Werner Neumann. Beide Wahlen erfolgten einstimmig.

Der Schatzmeister Ulrich Bühl sowie die beiden Beisitzer Anita Schultz und Dr. Jörn Wolter bleiben für ein weiteres Jahr im Amt.

Ulrich Bühl stellte den außerordentlich erfreulichen Kassenbericht vor, der die umfangreiche und engagierte Projektarbeit dokumentierte. Außerdem betonte er den erfreulichen Mitgliederzuwachs durch die Einrichtung und Arbeit der AGs um mehr als die Hälfte seit 2015.

Danach stellten die beiden Arbeitsgruppen AG Verkehr und AG Natur Auszüge ihrer Aktivitäten dar und gaben Ausblicke auf die noch anstehenden Arbeiten.

Die AG Verkehr steht in einem konstruktiven Austausch mit den Fachabteilungen der Stadt Braunschweig für weitere Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung zusätzlich zum im Sommer kommenden Minikreisverkehr für die Kreuzung Hordorfer Straße/Schapenstraße, insbesondere für ein 4. Geschwindigkeitsmeßdisplay (GMD) in der Schapenstraße-Nord in Höhe der Schulbushaltestelle.

Für dieses GMD sind noch Spenden willkommen!

Dabei möchten wir betonen, dass sich der Spendenaufruf an alle Schapener Bürger richtet, nicht nur die Mitglieder des Bürgervereins!

[Spendenkonto dafür bei der Braunschweigischen Landessparkasse mit dem Stichwort „AG Verkehr“ IBAN: DE37 2505 0000 0199 8838 36 BIC: NOLADE2HXXX].

Die Daten der 3 anderen GMD werden kontinuierlich ausgewertet und zusätzlich von den Mitgliedern der AG auch die bunten Kinderfiguren zu den von der Stadtverwaltung genehmigten Zeiten aufgehängt.

Die AG Natur hat inzwischen an mehreren Standorten die Rahmenkästen der Wildbienen-/Insekten-Nisthilfen aufgestellt, einige sind auch schon mit Nistmaterialien befüllt. Alle Standorte sollen noch eine Logo-Beschilderung mit dem Hinweis auf den Bürgerverein Schapen erhalten. Es sind aber noch weitere Standorte, u.a. auf städtischem Gelände mit Genehmigung des FB Stadtgrün, in der Vorbereitung, die dann auch aus umweltpädagogischen Gründen gemeinsam mit den Kindergartenkindern und den Mitgliedern der Kinder- und Jugendfeuerwehr Schapen befüllt werden sollen. Danach kann an diesen Standorten auch u.a. die Besiedlung beobachtet und dokumentiert werden. Ein thematisch orientierter Flyer ist in Vorbereitung.

Diese Aktion zur Sicherung der Artenvielfalt mit Nistangeboten für Insekten passt sehr gut zum Projekt der Ausweisung der „Bienenstadt Braunschweig“ und wird deshalb auch von der Stadt durch die Anlegung zusätzlicher Blühstreifen insektenfreundlicher Pflanzen in der Nähe der Nisthilfen durch das „Haus Entenfang“ und den FB Stadtgrün unterstützt.

Unter dem TOP „Verschiedenes“ diskutierten die Mitglieder über diverse, mögliche Veranstaltungen, u.a. auch zum 30-jährigen Bestehen des Bürgervereins in 2019.

Viele Anwesende bestätigten im Nachgang, dass sich durch die Einrichtung der AGs und der Bearbeitung von aktuellen Themen die Attraktivität des Bürgervereins sichtbar gesteigert habe und forderten zu weiteren Aktionen auf.

Der Vorstand